

Richard Blais

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Richard Blais est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Titulaire d'un baccalauréat en pharmacie en 1997, monsieur Blais est un pharmacien dont la carrière témoigne d'un engagement indéfectible envers l'avancement des soins pharmaceutiques et la formation des professionnels de la santé.

Étudiant engagé, il s'est impliqué au sein d'un comité incluant des représentants de l'Ordre des pharmaciens du Québec, des universités et de la communauté étudiante. Le comité s'est positionné en faveur du transfert des stages aux universités puisqu'ils ont un caractère pédagogique et doivent être encadrés et évalués.

Doté d'une expertise en pharmacie communautaire, il a joué un rôle déterminant dans l'implantation de pratiques innovantes visant à optimiser la prise en charge des patients. Reconnu pour son leadership et sa vision stratégique, il a contribué à structurer et moderniser les services pharmaceutiques. Par ailleurs, son implication dans la formation et le mentorat a permis d'inspirer de nombreuses générations de pharmacien(ne)s, consolidant ainsi son héritage au sein de la profession.

Il a été récipiendaire du Prix Jacques Dumas pour la pratique en communautaire en 2007, remis par la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Ce prix est décerné à un pharmacien communautaire impliqué dans son milieu de pratique et partenaire de la Faculté de pharmacie pour l'ensemble de ses réalisations et son engagement indéfectible.